

Isar-Loisachbote

Datum: 06. August 2025

Betrunkene irrt durchs Gleisbett

Icking – Die S7 musste am Montag gestoppt werden. Der Grund: Im Bereich des Ickinger Bahnhofs befand sich eine Frau im Gleisbereich. Laut Alexander Möckl, Vize-Chef der Wolfratshausener Polizei, war die 36-Jährige stark alkoholisiert.

Augenzeugen alarmierten gegen 18 Uhr die Polizei, über

die Notleitstelle der Deutschen Bahn wurde sofort eine Gleissperre veranlasst. Laut Möckl gelang es Zeugen, die Frau zu überreden, den lebensgefährlichen Gleisbereich zu verlassen. Nach Einschätzung der Polizei sowie eines Notarztes brachte der Rettungsdienst die Frau in eine Klinik. Sie er-

wartet ein Strafverfahren wegen gefährlichen Eingriffs in den Bahnverkehr.

Unmittelbar nach der Aufhebung der Gleissperre beobachtete die Streife, dass sich eine weitere Frau unter den geschlossenen Bahnschranken hindurch auf die S-Bahn-Gleise begab, um diese zu überque-

ren. „Eine bereits wartende S-Bahn machte durch ein Warnsignal auf sich aufmerksam“, berichtet Hauptkommissar Möckl. „Eine soeben aus Wolfratshausen eintreffende S-Bahn musste eine Gefahrenbremsung einleiten und kam nur wenige Meter vor der Frau zum Stehen.“ Die Beamten diri-

gierten die 86-Jährige aus dem Gleisbereich und stellten sie zur Rede. Die Ickingerin gab an, „das immer so zu machen“.

Auch die Seniorin aus Icking erwartet ein Strafverfahren wegen gefährlichen Eingriffs in den Bahnverkehr. Möckl: „Zu einem Personenschaden kam es glücklicherweise nicht.“ cce